

校長だより

八幡台小学校

2023.11.14(火)

NO. 45

～～親子清掃ありがとうございました～～

先週末の親子清掃、皆様のご協力ありがとうございました。参加してくれた子どもたちもしっかり清掃活動してくれ、学校がとてもきれいになりました。特に、児童玄関は日々の掃除時間ではなかなか手の届かないところで、今回、保護者の皆様のお力でとても美しくいただき、感謝感謝です！休日の大切な時間、子ども達のために、学校のために使っていただき、本当にありがとうございました。今後とも本校教育活動へのご理解ご協力、よろしくお願いします。

<18(土)土曜参観よろしくです！>

今週末土曜日は「土曜参観」です。今回の参観テーマは「人権学習」です。子どもたちの発達段階を踏まえ、教材を精選し、各学級学年で人権教育を行います。11月は「和歌山県 人権を考える強調月間」でもあります。県内各所でいろいろな人権にかかわるイベントが行われています。本校でも、この日の授業は人権学習を行うこととし、いろいろな人権について考える機会としたいと思っています。おうちでも、この機会に「人権」について子どもたちとお話いただければありがたいです。よろしくお願いします。

～～警察官の方々がゲストティーチャーに～～

3年生の社会科学習の取り組みの中で、警察官の方々にゲストティーチャーとして来ていただき、子どもたちにいろいろな話をしてもらうことができました。警察官の制服や所持品を間近で見ることができ、子どもたちは興味津々のようでした。小学生のキャリア教育としてもいい機会であったなと感じています。子どもたちの感想を少し載せておきます。



- ・けいぼうとかたくさん重たい道具を毎日身に着けてすごいと思った
- ・「サインサックス運動」をたくさんの人に知ってもらいたいと思った。
- ・パトカーに乗れて楽しかった。

【15(水)研究授業:2-1,4-3】 明日は和歌山市内の「教科等別研修会」です。本校では2学級が研究授業を行います。他の学級は下校となります。よろしくお願いします。